
VERBALE della riunione telematica del Consiglio Direttivo AISV del 16 marzo 2020 
 
Il Consiglio si riunisce telematicamente alle ore 14h00. 

Sono presenti: Barbara Gili Fivela (Presidente), Alessandro Vietti, Stephan Schmid, Chiara Celata, 
Vincenzo Galatà, Cinzia Avesani, Silvia Calamai. 

 

Ordine del Giorno: 

1) Verbali delle sedute precedenti (15 del 16/12/2019; 1 del 13/1/2020; 2 del 22/1/2020; 3 del 
30/1/2020) 

2) Comunicazioni 

3) Nomina Tesoriere e del responsabile della segreteria AISV 

4) Richieste di patrocinio 

5) OLF: aggiornamento  

6) Organizzazione dei convegni: vademecum 

7) Studi AISV: aggiornamento 

 

1) Il CD approva i seguenti verbali: 15 del 16/12/2019; 1 del 13/1/2020; 2 del 22/1/2020; 3 del 
30/1/2020 (Assemblea Generale dei Soci). 

2) La Presidente riferisce che si sono conclusi i pagamenti di tutte le fatture relative a PaPE 2019,  
delle fatture del passivo del convegno di Cosenza appena trascorso, nonché di tutte le quote 
attribuite ai vincitori del Premio Franco Ferrero.  

3) A seguito della richiesta di Antonio Origlia di non proseguire con l'impegno come tesoriere 
dell'AISV, il Presidente propone di riunire le due cariche di tesoriere e di responsabile della 
segreteria operativa, e di affidare l'incarico alla dott.ssa Sonia D'Apolito. Il CD approva. 

4) Viene concesso il patrocinio al prossimo evento di divulgazione della Consensus Conference sui 
DPL, previsto per il 18/4/2020 presso l'IRCCS E. Medea-Associazione La Nostra Famiglia, Bosisio 
Parini (LC), in considerazione dell'importanza di questi eventi. 

5) La Presidente riferisce della proposta, pervenuta da Luciano Romito, di proporre l'AISV come 
ente certificatore presso il MIUR. Il CD discute approfonditamente la proposta, valutandone 
soprattutto le potenzialità di crescita per l'Associazione e il potenziale impegno richiesto per la 
raccolta di ulteriori informazioni. A turno i vari membri del CD sollevano quesiti e proposte rispetto 
sia agli aspetti problematici (soprattutto in termini di fattibilità), sia ai vantaggi che ne potrebbero 
derivare per l'Associazione. A conclusione della discussione, la Presidente ritiene utile approfondire 
la conoscenza degli aspetti procedurali per una migliore valutazione della questione, pur 
continuando a dare la precedenza alle altre iniziative già in essere nel campo del forense; il CD 
approva. Viene stabilito un gruppo di lavoro per la raccolta di informazioni sulla questione 'ente 
certificatore' (Gili Fivela, Romito, Vietti) oltre a quello, già di fatto avviato, sulla questione 'linee 
guida per l'organizzazione di corsi' (Gili Fivela, Romito, Calamai, Grimaldi).  

6) Galatà condivide la prima bozza di vademecum per l'organizzazione dei convegni. Il CD discute 
dettagliatamente alcuni punti: finestra temporale, tempistiche della comunicazione, responsabilità 
scientifiche e amministrative degli organizzatori, Premio Franco Ferrero, pubblicazione dei 
contributi dopo il convegno.  



7) Avesani illustra le ultime modifiche fatte al documento con le norme e al template predisposto 
come esemplificazione delle norme redazionale. Galatà illustra il file predisposto per l'esportazione 
delle immagini in un formato idoneo alla stampa.  

 

La seduta è tolta alle ore 16. 

 

 

Il Presidente         Il segretario verbalizzante 

Gili Fivela         Celata 


